



Los Reyes entregan las becas en presencia de Isidro Fainé y Jaume Giró, de La Caixa

MÁXIMO GARCÍA DE LA PAZ

## El Rey a los estudiantes: «Tenéis una oportunidad de mejorar la sociedad»

► Los Reyes presiden el acto de entrega de 120 becas de La Caixa para estudiar en el extranjero

JOSEFINA G. STEGMANN  
MADRID

«Estas ayudas no solo apuntalan vuestro progreso personal y profesional sino que además tenéis la oportunidad de mejorar nuestra sociedad. Me infundí confianza en el futuro». Con estas palabras, Felipe VI puso ayer en valor tanto

el programa de becas de La Caixa para cursar estudios de posgrado en el extranjero, como a los 120 beneficiados que, con un currículum sobresaliente, representan el talento de nuestro país.

Don Felipe y Doña Letizia presidieron ayer el acto de entrega de las becas a 120 jóvenes con una edad media de 24 años y provenientes de 30 provincias españolas que, después de un duro proceso de selección, podrán realizar másteres, doctorados o estancias de investigación en universidades como Harvard, Columbia, Stanford, el MIT o London School of Economics. Las becas están abiertas a todas las disci-

plinas y, en esta edición, las más representadas fueron las ingenierías, economía y empresa, biología, física, arquitectura y filología y lingüística.

«Invertir en conocimiento y educación genera siempre rendimientos favorables que se mantienen en el tiempo. Los estados modernos se han construido sobre la premisa de que el conocimiento se comparte, se pone al servicio de toda la sociedad», señaló Don Felipe. «Allí donde hay tasas más altas de forma-

ción encontramos también tasas más altas de empleo, y de oportunidades. Allí donde identificamos sociedades más prósperas y con mayores cotas de bienestar encontramos una apuesta decidida, generosa y prolongada por la educación y la investigación en todos los niveles», defendió Su Majestad.

### Líderes

En un emotivo discurso, Isidro Fainé, presidente de la Fundación Bancaria La Caixa, señaló que las notas medias de los jóvenes beneficiados es 9 sobre 10 y que nuestro país necesita gente como ellos: «Vosotros tenéis todos los ingredientes para ser los líderes que necesita nuestro futuro. Buscáis lo que parece imposible y llegáis a conseguir lo inesperado». Fainé recordó también la gran competencia existente para alcanzar estas becas debido a que se postulan estudiantes con brillantes expedientes académicos y de los que, en esta edición, quedaron 120 seleccionados de un total de 1.364.

Como estas mentes brillantes continuarán su formación fuera de nuestro país, el Rey les pidió que no se olviden de España. «Aunque os debéis centrar en vuestros estudios y en absorber al máximo esa experiencia tan especial que es la de vivir en otro país, os animo a que no dejéis de mantener el contacto con vuestro país más allá de los lazos personales. Es natural y legítimo que cada persona busque y trate de encontrar su camino allí donde la vida le ofrezca las mejores opciones, pero haced lo posible también para que vuestros éxitos redunden en vuestros conciudadanos. El progreso de nuestro país os necesita».

**No olvidar**  
*El Rey le pidió a los alumnos que no olviden de España y que sus éxitos redunden en el de sus conciudadanos*

El acto también ha contado con la asistencia de Román Escolano, ministro de Economía del Gobierno; Íñigo Méndez de Vigo, ministro de Educación y Jaume Giró, director general de la Fundación Bancaria La Caixa.

### MARÍA ESTEBAN CASAÑAS ARQUITECTO

*«Estoy feliz, han sido años de mucho trabajo, aunque ha merecido la pena»*

María Esteban Casañas tiene 27 años y se graduó en Arquitectura con un máster en Arte por la Universidad de Edimburgo con la calificación de excelente.

Gracias a la beca de La Caixa esta brillante joven cursará otro máster en el prestigioso Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT). Esteban Casañas quería desde hace tiempo empezar su propia investigación sobre las ciencias de los materiales en los laboratorios del MIT. «Es una oportuni-



dad increíble para ir a Estados Unidos y el máster me interesaba desde hace mucho. Han sido muchos años de trabajo y ha merecido la pena».

Dentro de unos años, Esteban Casañas se ve trabajando en un laboratorio de investigación en España con todo el conocimiento acumulado. «Me gustaría volver a España con todo lo que voy a aprender en el MIT. Mi idea, de hecho, es traer a la arquitectura soluciones tecnológicas», dice.

### GONZALO MARTÍNEZ-ALÉS GARCÍA MÉDICO PSIQUIATRA

*«Mi objetivo es irme a Estados Unidos para aprender pero volver a España»*

Con tan solo 28 años este médico psiquiatra se irá a estudiar un máster en Salud Pública a la Universidad de Harvard. Con la beca quiere investigar cómo la enfermedad mental responde a determinantes no solo de individuos, sino también políticos, sociales, etc. Este joven se graduó en la Universidad Autónoma de Madrid con una nota de 8,5. La especialización de Psiquiatría la hizo



en el Hospital La Paz. «Mi intención es seguir viendo pacientes pero también continuar investigando para que la enfermedad mental se reduzca en nuestra sociedad».

Martínez-Alés García quiere volver a España: «Mi objetivo es irme a Estados Unidos para aprender y volver a España con el conocimiento adquirido. Aunque soy consciente de que en nuestro país hay menos oportunidades».